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161. Деньги в Internet
 ... Заработанные деньги можно получать на кредитную карточку , на счет в банке или по почте чеком . ... Заслуживает интереса служба Western Union . ... Найти адреса пунктов в Вашем городе можно на сайте Western Union . Зайдите на сервер, найдите свой город, найдите ближайшее к Вам отделение и узнайте. Если есть телефон - позвоните и узнайте (на сайте есть телефоны пунктов). ... Кредитные карточки . ... Указав номер счета Вы можете получать деньги на этот счет и снимать их с помощью карточки. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://sitilia.chat.ru/Money.htm -- 8.8 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>5) - sitilia.chat.ru/ )
	New Page 11







    






162. Обеспечение управляемого спуска с орбиты орбитального пилотируемого комплекса
 ... Space research, space communication including TV and radio communication with using satellite systems, Earth and ecological monitoring, the use of satellite, navigation and topogeodesic systems, manned missions, material production in space and lots of other operations could be related to space activity. ... A special 5-year program was developed involving regular Shuttle missions with join crews. ... БИК 2-3 system and "Symbol D" system telemetry data are used to control the Station; . ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.mcc.rsa.ru/www_old/Mir/www_eng/doklad/doklad_koptev.htm -- 41.0 Кб -- 28.05.2014

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>2) - www.mcc.rsa.ru/ )






    






163. SpaceExpo
 ... the historical dates of the Ukrainian space industry; . ... EXPOSITIONS OF UKRAINIAN SPACE INDUSTRY ENTERPRISES AND PARTNERS ON THE SUBJECT OF . ... Ukrainian Space Industry Investment Potential Exposition: . Investment opportunities in Ukrainian space industry; . ... Investment projects with participation of Ukrainian space industry enterprises; . ... Ukrainian space industry enterprises' securities; . ... Expositions of the Ukrainian Space Industry Leading Enterprises and Partners . ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.space.com.ua/space/eng/76/index.html -- 8.4 Кб -- 18.09.2001

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>3) - www.space.com.ua/ )






    






164. http://resurs.cpi.space.ru/files/Space_activity_at_the_beginning_of_XXI-st_Century.doc
 ... Space activity at the beginning of XXI-st Century view from inside G.M.Chernyavskiy STC for Earth Space monitoring of FSUE , Russia 1. The systemic approach in astronautics Everyone who has linked his life with astronautics and those who are interested in the future of the inhabitancy medium and its expansion up to cosmic scales, are troubled about the current state and development of space activity in the World and in the Native Land of the first artificial Earth satellite (AES). ... 



      
[
Текст

] 
 Ссылки http://resurs.cpi.space.ru/files/Space_activity_at_the_beginning_of_XXI-st_Century.doc -- 160.5 Кб -- 16.08.2012

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>2) - resurs.cpi.space.ru/ )
	http://resurs.cpi.space.ru/files/HRAS422.pdf







    






165. СМ5 : Школа разработки аппаратуры цифровой обработки сигналов на ПЛИС
Школа разработки аппаратуры цифровой обработки сигналов на ПЛИС . ... Сборник докладов 1-й Международной конференции "Цифровая обработка сигналов и ее применения" 30.06-3.07.1998, Москва, МЦНТИ, том 4, с. 9 - 19 . Стешенко В.Б. Особенности проектирования аппаратуры цифровой обработки сигналов на ПЛИС с использованием языков описания аппаратуры // Сборник докладов 2-й Международной конференции "Цифровая обработка сигналов и ее применения" 21.09-24.09.1999, Москва, МЦНТИ, том 2, с. 307 - 314 . ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.sm.bmstu.ru/sm5/n4/oba/zan4.html -- 28.1 Кб -- 15.02.2007

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>10) - www.sm.bmstu.ru/ )






    






166. ASTROLOGY IS AN EXCELLENT MEANS FOR BRAINWASHING
back to "Astrology" . ASTROLOGY IS AN EXCELLENT MEANS FOR BRAINWASHING . ... As the people in the mass pauperized, so grew profits of various fortune-tellers, astrologers and suchlike swindlers. ... Anatoly Mikhaylovich, references to stargazers astrologers have reached us from the depths of unrecorded time of history. ... The level of knowledge of these last ones hasn’t permitted them to comprehend and correctly (adequately) interpret their observations of celestial bodies. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.skeptik.net/astrolog/english/astrowash.htm -- 8.8 Кб -- 02.10.2012

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>21) - www.skeptik.net/ )
	re: Кое что о Венере... : Старый форум Клуба Скептиков

	11/09 - Dave's response

	The Torsion Field Fraud







    






167. http://vast.sai.msu.ru/lk/
Please enter the lightcurve file name and period search parameters: . Lightcurve file: . ... Apply the Heliocentric correction and convert all dates to Terrestrial Time (TT)? ... Phase range for plots: -0.5 to 1.0 0.0 to 2.0 0.0 to 1.0 . ... Also, the Heliocentric correction cannot be applied to such lightcurves. ... Two period search methods are currently implemented. ... This period search service is also available at the mirror sites: Mirror 1 , Mirror 2 , Mirror 3 , Mirror 4 . ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://vast.sai.msu.ru/lk/ -- 6.4 Кб -- 18.08.2015

    

Похожие документы



    
    






168. Астрономия и физика на ладони
 ... Астрономия . ... astro/diagram/0-6_files/a.htm . ... Галактики . ... astro/soulsys/_vti_cnf/mars.htm . astro/soulsys/_vti_cnf/merc.htm . astro/soulsys/_vti_cnf/moon.htm . astro/soulsys/_vti_cnf/pluto.htm . astro/soulsys/_vti_cnf/saturn.htm . ... Астрономия и физика на ладони . phys/fa/html/archimed.html . ... phys/ftr/HTML/kach.html . phys/ftr/HTML/pok.html . phys/ftr/HTML/priroda.html . phys/ftr/HTML/skol.html . phys/ftr/HTML/v1.html . ... phys/ftr/HTML/vaz.html ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://astronom-ntl.narod.ru/ -- 16.8 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    
    






169. Карликовая планета Церера
Затерянный мир: в мире карликовых планет . ... Исследование Солнечной Системы - Карликовые Планеты . ... Карликовые планеты . ... Страница: Карликовые планеты , Плутон , Церера (Part #1, Part #2 , Part #3.1 , Part #3.2 , Part #4 ) , Эрида , Хаумеа , Макемаке ; . ... Более крупных объектов в главном астероидном поясе между орбитами Марса и Юпитера уже не откроют - следовательно, Церера может навсегда остаться единственным представителем карликовых планет в этой области пространства. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://galspace.spb.ru/index328-2.html -- 22.1 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>18) - galspace.spb.ru/ )






    






170. http://www.abitu.ru/en2002/closed/viewwork.html?work=64
Гимназия ?3 г. Павлодара Научно-технический прогресс как ключевое звено экономического роста ПРИБОР ДЛЯ ИЗМЕРЕНИЯ ОЧЕНЬ МАЛЫХ ВРЕМЕННЫХ ИНТЕРВАЛОВ секция физики Авторы: Пукса Денис Михайловский Дмитрий Руководитель работы: к.т.н. Перфилов Леонид Александрович г. Павлодар 2002 Содержание 1. ... Расчет периодичности импульсов в ГИН.. ... Прибор СИЛ имеет следующие технические характеристики: 1.Электрическое питание - однофазный ток напряжением 35,8[pic]46,2 В, частотой 50[pic]1 Гц. ... 



      
[
Текст

] 
 Ссылки http://www.abitu.ru/en2002/closed/viewwork.html?work=64 -- 775.0 Кб -- 05.05.2006

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>21) - www.abitu.ru/ )
	http://www.abitu.ru/en2002/closed/viewwork.html?work=49







    






171. http://www.pereplet.ru/nauka/Soros/pdf/9901_076.pdf
MUON METHOD FOR A MATTER STUDYING Yu. ... З МТЪУflВВ , ВПfl ПУММњИ ПВЪУ Оfl ЩЛБЛНЛ Л iЛПЛЛ НУМВМТЛУ,ММњi Л ,,БУУћ БМњi ЩБ ЛПВВЪ ЪНУВ КВ БМ~ВМЛВ, НН ПВЪУ flВ МУ,,У П,,МЛЪМУ,,У ВБУММТ ЛОЛ ПfiТТћЫУ,ТНfl ,,ПП-ТФВНЪ УТНУФЛfl. ы. е. ЕЦгймлйЗ, З. и. леагЙД еУТНУ,ТНЛИ ЩЛБЛНУ-ЪВiМЛ~ВТНЛИ ЛМТЪЛЪЫЪ, СУО,,УФ ЫМњИ еУТНУ,ТНУИ УћО. ЗЗЦСЦзаЦ 76 ї ЕВОУЫТУ, ы.е., лПЛО,, З.и., 1999 : ( ), , , чSR-, , . чSR . ... ЕЦгймлйЗ ы.е., леагЙД З.и. унй нДдйЦ еыйззхв еЦнйС аллгЦСйЗДзаь ЗЦфЦлнЗД 77 M mr. : . ... 3) : cos | ... 



      
[
Текст

] 
 Ссылки http://www.pereplet.ru/nauka/Soros/pdf/9901_076.pdf -- 161.4 Кб -- 03.06.2001

    

Похожие документы



    
    






172. Уран
УРАН . ... Уран - седьмая планета Солнечной системы. ... Масса Урана составляет 14,37 масс Земли, его диаметр почти в 4 раза превышает диаметр нашей планеты, а средняя плотность (1,30 г/куб.см) всего на 30% больше плотности воды. ... АТМОСФЕРА УРАНА . ... 0,015 . ... Все внутренние спутники Урана - темные (альбедо около 7%) глыбы неправильной формы размером 50-150 км, вращающиеся в прямом направлении (т.е. в направлении вращения Урана) по круговым орбитам практически в плоскости экватора планеты. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.allplanets.ru/solar_sistem/uranus/uranus_statya.htm -- 61.8 Кб -- 20.12.2006

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>6) - www.allplanets.ru/ )
	Юпитер







    






173. Links
 ... Astronomy and Astronomy Education). http://www.m31.spb.ru/ - "M31" (Astronomy and Astronautics). http://shuserg.chat.ru/ - "Deep Sky and Comets", Amateur Astronomy Web Site. http://www.starlab.ru/ - "StarLab" , Amateur Astronomy Web Site. http://www.astronet.ru:8101/ - "Russian Astronomy Web". http://s985.chat.ru/Index.html - "Астроклуб"- Astro Site for Beginners. http://pages.yahoo.com/nhp?h=science/astronomy/ - Yahoo! GeoCities Astronomy. TELESCOPE MAKING . ... The ATM Web Site. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://southsky.chat.ru/English/Links_Eng.html -- 15.3 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(







